平成 24 年 05 月 20 日 「モンテディオ応援デー」

掲載日:2012年5月20日

平成 24 年 05 月 20 日 「モンテディオ山形 朝日町応援デー」

それは、1週間ほど前の出来事でした・・・

5月20日(日曜日)のこと・・・

連日の快晴で月山がとても綺麗に見えたこの日・・・

中の人とウサヒは ND ソフトスタジアム山形(天童市)にいました。



ここは、山形県の J リーグチーム 「モンテディオ山形」のホームスタジアムです。

ウサヒ「どうもーー」



ピッチ裏の選手入り口にて

なぜ朝日町の非公式 PR キャラクターの身分であるウサヒが、

こんなちゃんとした施設にいるのか?

それはけして、 Jリーグのマスコットキャラクターのフリをして

こっそり進入したわけではありません。

(それは不法侵入です)

この日はモンテディオ山形の朝日町応援デー。

朝日町民は なんと通常の半額(1500円~)でチケットが購入できるという

とってもお得な日なのです。 (高校生以下は無料です)



スタジアム内の大型ディスプレイでは、

「モンテディオあさひ応援隊」の文字が!

モンテディオあさひ応援隊は町内の

モンテを愛する町民が集まったサポーターチームです。

スタジアムで、応援隊が紹介される中

試合開始1時間前のピッチで

ひとり出番を待つウサヒ。



外は今期一番の炎天下。出番に最高のパフォーマンスをするためには

体力の温存をする必要がある。

何をするのかというと、

応援デーということで、朝日町の特産品を選手たちにプレゼントするコーナーがあり。

ウサヒはそのプレゼント贈呈をちょっと盛り上げるため呼ばれたのだ。



安藤教育長&応援隊の会長家族と、合流したウサヒ。

(まるで置物のようだが、中には人が入っている)

そして贈呈式。



応援隊の遠藤政則会長とそのご家族から、

朝日町ワインが贈呈されました。

ウサヒ「ウサヒからもディーオくんに何か持ってくればよかったな・・・」

(今更になってちょっと後悔。しかしお腹のポッケにはティッシュしか入っていない)

「ディーオくん」(写真左)はモンテディオ山形のマスコットキャラクター

カモシカをモチーフにしたキャラクターです。

いつぞやの闘いでウサヒが敗れて以来(産業まつり編参照 >)、2 人は仲良しです。



いつかゆるキャラサッカーで再戦したい・・・

開会のセレモニーを無事終えて、キャラクターの控え室に戻ると、

「スタジアムで、ウサヒさんも PR してきて大丈夫ですよ!

あと、ハーフタイムにも出番つくっときました!」

とスタッフさん。

今回の参加が決まった時は、

開会のセレモニーのみの参加ということだったのですが、

スタッフさんと朝日町の担当さんで話してくれて

登場シーンを増やしてくれたのだそうです。

ウサヒ「ありがとうみんな!ウサヒは飛び出すぜ!」

ウサヒは、カメラ担当のタケダ君と一緒にスタジアムの外に飛び出したのでした。

スタジアムの外は、たくさんの売店が出ています。

中でも注目はこちら



朝日町の食肉加工工房「ロイフェン」が出している「韋駄天フランク」。

ダチョウ肉のフランクフルトです。

他にも、尾花沢の炎のカリーパンなど、

ご当地色をだしたオリジナルの屋台がたくさんあります。



公園で見つけた巨大なモンテス君のバルーン。

そして 13 時 00 分 いよいよキックオフ

8000 人を越えるサポーターが集まったこの日の

相手は FC 岐阜 です。



モンテのゴール裏スタンドの様子

前半は膠着状態が続いたのですが、

ハーフタイムショーに出演するために、

ウサヒが席を外していたほんの5分の間でした・・・

PK で FC 岐阜が先制····

ウサヒ「・・・え?た、大変だ!!

ここはハーフタイムに僕らが頑張ってモンテの選手を盛り上げなきゃ!」

いつになく使命感に燃えるウサヒ!

(Jリーグは中の人が小学校3年生の時に開幕しました。)

ハーフタイムにピッチをまわるディーオ君とウサヒ



果たして、この思いは後半のモンテディオに届くのか!

そして、次回、まさか・・・あの大物キャラクターが登場。

緑で三角でぺろっとした感じのあの人です。

続〈 > >